

嶺っ子便り 2月



令和6年2月26日
那覇市立石嶺小学校
校長 大村 朝彦

黒糖づくり体験(4年生)



サトウキビ研究家の銘苅さんと渡名喜さんに来校頂いて、サトウキビから黒糖になるまでの過程を体験しました。サトウキビから実際にしぼった絞り汁をろ過し、それを煮詰める過程で少量の石灰を加え、冷め切



らないうちに箱に詰め、完全に冷えて固まると黒糖の完成です。冷め切らない途中の水飴状のものを短くカットしたサトウキビにつけて味見をしてみました。香ばしい甘さに子供達は感激し、改めて沖縄の基幹産業であるサトウキビ・黒糖の素晴らしさを再確認する事ができたのではないかと思います。

赤土等流出(沖縄県の環境問題)に関する講話(5年生)



NPO法人 おきなわグリーンネットワークの西原さん、テラスホテルズ・熱帯海洋生態研究振興財団の比嘉さんのお二人に来校頂いて、沖縄県における「赤土等流出問題」についてお話を頂きました。①「赤土って何?」②「赤土はどこから流出しているの?」「流出するとどのような影響があるのだろうか?」等、自然環境と未来のことを自分の身近

な事としてとらえ、その防止、予防のためにはどうしたら良いのか?について、自分たちなりに学んだことや、聞いたことを基に、考え、話し合う授業につなげていました。

お招き発表会(3年生)



3年生 総合的な学習でお話し頂いた方々をお招きして、調べたことや、携わっている方々の思い(ゆとり)してわかったことを上手にまとめ、発表していました。携わっている方々の思いを聞くことで一層、石嶺町に対する思いを深め、愛着と誇りを感じる取り組みになったと思います。

思春期講演会(6年生)

講師をお招きして、6年生を対象に思春期講演会が実施されました。講演会でのお話は下記の内容でした。

- ①男女の体の違いについて、
- ②性別は2つだけではない。「心の性」「体の性」「好きになる相手の性」「表現する性(見た目や話し方の性)」がある。
- ③男らしく、女らしくではなく「自分らしく」
- ④自分で判断する(決める)等、困ったときは周りの大人に相談することの重要性についてお話を頂きました。



3年生による1年生への読み聞かせ

3年生による1年生への読み聞かせが行われました。3年生の国語の学習内容にある読み聞かせ交流会で、3年生にとっては低学年との関わりで頼られる喜びを感じ、1年生は、高学年に対する憧れを抱く、良い機会になったのではないかと思います。とても微笑ましい光景でした。



卒業を祝う会に向けてのダンス練習(2年生)



卒業を前に「在校生は、お世話になった6年生の卒業を心から祝うとともに、感謝の気持ちを表そう。②全校で楽しく集会を行う事により、集団の一員としての自覚を育てる」という、ねらいのもと、「卒業を祝う会」が予定されています。その会に向けて2年生が学年で出しもののダンスを練習している様子です。各学年、6年生に対して、感謝の気持ちと中学校でもがんばってくださいという応援の気持ちをもって全学年で準備をしています。